Presseinformation

Nr. 210 / 2013

Innen/ Landesrechnungshof

Kiel, Montag, 29. April 2013



Wolfgang Kubicki, MdL Vorsitzender

Christopher Vogt, *MdL* Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, *MdL*Parlamentarischer Geschäftsführer

Wolfgang Kubicki: Danke, Aloys Altmann!

Zur heutigen (29. April) Verabschiedung des Präsidenten des Landesrechnungshofes, Dr. Aloys Altmann, in den Ruhestand erklärt der Vorsitzende der FDP-Landtagsfraktion, **Wolfgang Kubicki**:

"Mit Dr. Aloys Altmann verabschieden wir einen Landesrechnungshof-Präsidenten in den Ruhestand, der ganz sicher nicht immer bequem war. Hier verlässt ein Mann die Spitze des Landesrechnungshofes, der ein streitbarer Kopf war und ist, dem es aber immer um die Sache ging.

In seiner neunjährigen Amtszeit hat er den verschiedenen Landesregierungen stets ganz genau auf die Finger geschaut, immer wieder auf die Notwendigkeit der Haushaltskonsolidierung hingewiesen und dabei mit Kritik am politischen Handeln nicht gespart. Damit hat er sich nicht nur Freunde gemacht.

Trotzdem ist er sich und seiner Aufgabe als neutraler Mahner treu geblieben. Er hat stets im Interesse Schleswig-Holsteins sowie der Steuerzahler gewirkt. Dafür dankt ihm die FDP-Landtagsfraktion aufrichtig.

Für seine weiteren Aufgaben wünschen wir ihm viel Erfolg und eine ebenso glückliche Hand wie bisher."

www.fdp-fraktion-sh.